
Subject: Meinungen von erfahrenen "Tablettenteilern"
Posted by Karnis on Sat, 14 Dec 2013 14:00:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme nun seit 13 Monaten 1 mg Fin (Finpecia) ein. War letzte Woche zur Kontrolle bei
Hautarzt da ich den Status per Fotos von ihm dokumentieren lasse. Status Tonsur Verbesserung
der Haarstruktur und vorne gleicher Status wie vor der Therapie.Was ja schon mal einen kleinen
Erfolg dastellt. Nun hat mir der Arzt 5mg Fin als Rezept verschrieben,natürlich kostentechnisch
ganz cool. Wollte heute das Rezept einlösen und die Apothekerin war sehr engagiert und meinte
das man die Tablette nicht teilen könnte! Würde auch so bei allen Herstellern drin stehen.Ihre
Agumente:
-Der Wirkstoff ist nicht gleichmäßig in Tablette verteilt und es könnte sein das dann in einen
Teil z.b eine hohe Menge wie 3mg und einem anderen Teil 0,2...
-Die geteilte Tablette könnte oxidieren und die Wirkung z.B. am 4ten Tag verlieren.

Ich weiß das Thema wurde hier schon durchgekaut,aber ich  möchte trotzdem die Erfahrenen
"Tablettenteiler" befragen,wie ihre Erfahrungen sind? Sie hat da schon ganz schön
verunsichert,leider!
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